

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pelaksanaan penyidikan terhadap pelaku tindak pidana penyebaran informasi yang ditujukan untuk menimbulkan kebencian berdasarkan SARA melalui media sosial yang dilakukan oleh penyidik pada bagian Ditreskrimsus Polda Provinsi Riau adalah pada saat pelapor melakukan pengaduan disertai dengan alat bukti berupa print screen kalimat yang diunggah melalui media sosial yang memuat kata-kata yang menimbulkan permusuhan dan/atau kebencian berdasarkan SARA. Print screen tersebut akan digunakan dalam melakukan penyelidikan. Selanjutnya penyidik melakukan pemanggilan terhadap saksi yaitu teman-teman dari terlapor yang ikut mengomentari status terlapor, dilanjutkan dengan pemanggilan terlapor serta penyidik akan menyita yaitu perangkat elektronik yang digunakan pelapor dan pelaku seperti *handphone*, laptop / komputer dan pelimpahan berkas perkara.
2. Kendala-kendala yang dihadapi penyidik pada bagian Ditreskrimsus Polda Provinsi Riau dalam melakukan penyidikan terhadap pelaku tindak pidana penyebaran informasi yang ditujukan untuk menimbulkan kebencian berdasarkan SARA melalui media sosial adalah : kemampuan penyidik terbatas, barang bukti yang bersifat maya yang mudah dihilangkan, sarana dan prasarana yang masih kurang, pelaku menggunakan akun palsu atau nama samaran di media sosial dan anggaran yang tidak memadai. Upaya-

upaya untuk mengatasi kendala tersebut adalah sebagai berikut :
mengadakan pelatihan bagi penyidik, Mengamankan barang bukti yang bersifat maya, meningkatkan sarana dan prasarana dan kerjasama dengan berbagai pihak.

B. Saran

1. Penyidik harus mengikuti perkembangan zaman dan meningkatkan kemampuannya terkait melaksanakan penyidikan terhadap kasus-kasus yang berhubungan dengan IT, tidak hanya terhadap kasus penyebaran informasi yang ditujukan untuk menimbulkan kebencian berdasarkan SARA melalui media sosial.
2. Pemerintah sebaiknya mengadakan pelatihan terhadap penyidik kepolisian terutama pelatihan terhadap kasus yang berhubungan dengan IT, sebab pada zaman sekarang ini banyak sekali terjadi kasus yang berhubungan dengan IT, dan sebaiknya mengirim seluruh penyidiknya untuk mengikuti pelatihan agar kinerja penyidik merata satu sama lain dan semakin baik, serta pemerintah memberikan bantuan berupa alat-alat untuk mendukung penyidik dalam melakukan penyidikan terhadap pelaku tindak pidana penyebaran informasi yang ditujukan untuk menimbulkan kebencian berdasarkan SARA melalui media sosial.